

FB-020	Konformitätszeugnis (Certificate of Conformity)	 
--------	---	---

Kundennummer (customer-number)	11662	Auftragsnummer (order-number)	20289210
Kundenname (customer-name)	VWR International GmbH	Kundenauftragsnummer (customer-order-number)	4516651702
Datum (date)	02.02.2026		

Artikel Nr. (article number)	Kundenartikel Nr. (customer article Nr.)	Artikel Bezeichnung (article description)	Stückzahl (quantity)	Charge (batch/lot-number)
1-0201-1000-28	000000000002994925	Enghalsglas aus Braunglas; Gewinde GL28; Inhalt 1000ml;	1000	7010909900

Wir garantieren hiermit, dass die oben genannten Artikel entsprechend unserer technischen Zeichnungen und Artikelspezifikationen, hergestellt, gepackt und geprüft wurden.

Herewith we guarantee that the above mentioned articles has been produced, packed and checked according to our technical drawings and article specifications.

Eigenschaften, insbesondere die absolute Fehlerfreiheit, werden mit diesem Zertifikat nicht zugesichert. Es bleibt Sache des Abnehmers seiner Untersuchungs- und Rügepflicht nachzukommen.

Properties, especially the absolute absence of defects, are not guaranteed with this certificate. It is still in the responsibility of the recipient to attend to his duty to examine the shipment and advise defects.

Berlin Packaging Rixius GmbH

Otto-Hahn-Str. 19
D-68169 Mannheim

Verantwortlich / *responsible:*

Tanja Platz Stefan Prinz
Head of Quality Regulatory Affairs

Dieses Dokument wurde maschinell erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.

This document was created automatically and is valid without a signature.